

Lac de Sauvabelin la Pinte à fromages a son nouveau gérant

A l'issue de l'appel d'offres lancée par la Ville de Lausanne, David Balado a été choisi pour reprendre la gestion de la Pinte à fromages du lac de Sauvabelin. L'identité de cette Pinte chère au cœur de nombreux Lausannois sera conservée.

La Ville de Lausanne a lancé le 6 février 2015 un appel d'offres pour la reprise de la Pinte à fromages du lac de Sauvabelin. Après analyse des dossiers, la commission d'attribution a retenu, parmi douze dossiers déposés, l'offre de David Balado, actuel tenancier de la brasserie de la forêt à Bellevaux.

Le choix de David Balado permettra de conserver l'identité du lieu et de continuer à proposer une cuisine basée sur les mets aux fromages et produits du terroir. L'établissement sera à nouveau ouvert pour les fêtes de Pâques.

La direction du logement et de la sécurité publique

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec

- **Grégoire Junod, directeur du logement et de la sécurité publique, 021 315 42 00**
- **Elinora Krebs, cheffe du service du logement et des gérances, 021 315 74 10**
- **David Balado, 079 818 82 08**

Lausanne, le 16 mars 2015